



BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1. Kesimpulan

Dari hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

a. Objek penelitian 1

Adanya perubahan periode Bintang Terbang secara umum membawa pengaruh buruk pada toko dan rumah ini karena berubahnya sifat *timeliness* (tepat waktu) pada bintang 7 di sektor pintu masuk dan kamar tidur utama. Sektor meja kasir memang memiliki kombinasi bintang terbang yang kurang baik namun pada periode 7 masih dapat diredam karena bintang 7 bersifat *timely*. Pada periode 8, Bintang 7 menjadi *untimely* yang menyebabkan sifat kurang baiknya muncul. Akibatnya, pada sektor meja kasir efek buruk dari kombinasi bintang gunung dan bintang airnya tidak dapat diredam lagi. Khusus untuk anak ke-2, kombinasi bintang gunung dan bintang airnya malah membawa keberuntungan. Begitu juga dengan elemen *Kua* anak bungsu yang tidak bertentangan dengan bintang gunung maupun bintang air di sektor kamar tersebut, yang menyebabkan kesehatan dan keuangan terdukung.

b. Objek penelitian 2

Perubahan periode Bintang Terbang membawa pengaruh buruk pada kehidupan penghuni rumah karena berubahnya sifat *timeliness* (tepat waktu) pada bintang 7 di sektor pintu masuk dan kolam air terjun. Pada periode 8, bintang 7 menjadi *untimely* yang memunculkan sifat buruknya. Kombinasi bintang gunung dan bintang air yang kurang baik pada sektor kamar tidur, ditambah elemen *Kua* suami yang bertentangan dengan elemen pada bintang gunung memungkinkan kesehatan suami menjadi kurang baik.

c. Objek penelitian 3

Perubahan periode Bintang Terbang membawa pengaruh buruk pada kehidupan penghuni rumah karena berubahnya sifat *timeliness* (tepat waktu) pada bintang 7 (logam) di sektor pintu masuk. Pada periode 8, bintang 7 menjadi *untimely* yang memunculkan sifat buruknya. Kombinasi bintang gunung dan bintang air yang

kurang baik pada sektor kamar tidur juga memberikan pengaruh buruk kepada penghuni rumah, terutama istri yang menderita sakit punggung sejak 2007 dan harus fisioterapi, padahal sebelumnya tidak pernah sakit punggung seperti itu.

d. Objek penelitian 4

Adanya perubahan periode Bintang Terbang membawa pengaruh buruk pada kehidupan penghuni rumah karena berubahnya sifat *timeliness* (tepat waktu) pada bintang 7 (logam) di sektor pintu masuk. Pada periode 8, bintang 7 menjadi *untimely* yang memunculkan sifat buruknya. Kombinasi bintang gunung dan bintang air yang kurang baik pada sektor kamar tidur juga memberikan pengaruh buruk kepada penghuni rumah. Ketidakharmonisan elemen *Kua* suami dan elemen *Kua* istri bila dibandingkan dengan bintang air pada kamar tidur memungkinkan keuangan mereka menjadi kurang baik.

e. Objek penelitian 5

Adanya perubahan periode Bintang Terbang membawa pengaruh buruk pada toko dan rumah ini karena berubahnya sifat *timeliness* (tepat waktu) pada bintang 7 di sektor pintu masuk dan kamar tidur utama. Sektor meja kasir memang memiliki kombinasi bintang terbang yang kurang baik namun pada periode 7 masih dapat diredam karena bintang 7 bersifat *timely*. Pada periode 8, Bintang 7 menjadi *untimely* yang menyebabkan sifat kurang baiknya muncul. Akibatnya, pada sektor meja kasir efek buruk dari kombinasi bintang gunung dan bintang airnya tidak dapat diredam lagi.

Dapat dilihat bahwa perubahan periode pada Feng Shui Bintang Terbang mempengaruhi kehidupan penghuni rumah. Perubahan periode Feng Shui Bintang Terbang menyebabkan berubahnya sifat *Timeliness* dari beberapa bintang. Perubahan sifat *timeliness* membawa perubahan pada sifat baik atau buruknya bintang tersebut. Bintang 7 pada dasarnya memiliki sifat kurang baik, menjadi bintang yang baik pada Periode 7 karena adanya sifat *Timely* (tepat waktu). Ketika periode 7 berakhir dan memasuki periode 8, sifat *timeliness* dari Bintang 7 pudar dan Bintang 7 kembali menjadi bintang yang bersifat kurang baik.

Dari 5 rumah tinggal yang menjadi objek penelitian, 2 diantaranya merupakan rumah sekaligus toko (objek penelitian 1 dan objek penelitian 5), sementara itu 3 objek penelitian

lainnya murni rumah tinggal tanpa terdapat toko di lokasi tersebut. Pada objek penelitian 1, 2, 4, dan 5, terdapat lebih dari 1 sektor yang mencakup kamar tidur utama sehingga sebenarnya ada kombinasi bintang gunung dan bintang air lain yang dapat berpengaruh pada penghuni rumah tersebut. Untuk menentukan kombinasi bintang mana yang berpengaruh, dilihat lokasi dari kepala ketika tidur di atas tempat tidur. Peletakkan kolam pada halaman rumah juga harus diperhatikan, karena kolam merupakan elemen air yang memperkuat bintang air di sektor tersebut. Apabila peletakannya pada sektor yang memiliki bintang air kurang baik, maka bintang air tersebut akan aktif dan membawa pengaruh buruk pada kehidupan penghuni rumah, seperti pada objek penelitian 2.

6.2. Saran

Menanggapi adanya perubahan dalam sifat *timeliness* (tepat waktu) dari bintang – bintang yang berkuasa, disarankan bagi penghuni rumah yang peletakan ruang – ruang pentingnya berada di sektor kurang baik mengatur ulang denah rumahnya sesuai dengan diagram bintang terbang baru yang akan berlaku di periode tersebut. Pengaturan ulang denah rumah ini harus diikuti dengan penggantian penutup atap, karena berdasarkan beberapa sumber literatur, dengan mengganti penutup atap berarti memberi kesempatan bagi sinar matahari untuk menyinari ke dalam rumah sehingga energi yang ada di dalam rumah diperbaharui.



DAFTAR PUSTAKA

- Koh, Vincent. (2005). *Basic Science of Feng Shui – Buku Pegangan bagi Praktisi*. Jakarta: PT Elex Media Komputindo.
- Lip, Evelyn. (1997). *What is Feng Shui?*. London: Academy Group Ltd.
- Marfori, M. D. (1995). *Feng Shui : Menemukan Uang, Kesehatan, dan Cinta*. Jakarta: Abdi Tandır.
- Skinner, Stephen. (2002). *Flying Star Feng Shui*. Clarendon: Tuttle Publishing.
- Too, Lilian. (1994). *Chinese Numerology in Feng Shui*. Kuala Lumpur: Konsep lagenda Sdn Bhd.
- Too, Lilian. (1994). *Penerapan Feng Shui Pa-Kua dan Lo-Shu (terjemahan)*. Jakarta: PT Elex Media Komputindo.
- Too, Lilian. (1999). *Lilian Too's Flying Star Feng Shui*. Kuala Lumpur: Konsep Lagenda Sdn Bhd.
- Too, Lilian. (2002). *Buku Pintar Feng Shui Untuk Rumah (terjemahan)*. Jakarta: PT Elex Media Komputindo.
- Twicken, David. (2000). *Flying Star - Feng Shui Made Easy*. Lincoln: Writers Club Press.

